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は岡崎だけではなく他の地

域でも森との境界線に電圧

線を引くことが多いです。森

から動物が降りてきて、畑を

荒らしてしまうからだそうで

す。動物たちも生きるために

必死なのも理解できます。便

利を追い求めているのは人

間の勝手だということも理解

しています。課題は多いと思

うけれど、10年後、20年後に

は仲良く共存できるような仕

組みが出来るといいな～っ

て感じちゃいました。来年も

また見に来るから、頑張って

生きていてね！ 

先日、警察の取締りの話

になりました。宮崎さん

はゴールドカードだった

のに、スピード違反で捕

まってしまったそうです

。そういえば、宮崎さん

はいつも安全運転だし、

シートベルトもちゃんと

締めている。優良運転者

だったのに、残念でした

ね…なんて話をしていた

時に「俺なんかシートベ

ルトほとんどしないよ」

っと自慢げな社長。そん

な事を自慢しているから

社長の点数はいつもギリ

ギリしか残っていないん

じゃないですか!!ちゃんと

ルールを守って、安全運

転してください。事故を

起こしてしまうと、仕事

どころじゃなくなってし

まいますよ！ 

今月の 

格

言

！ 
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もわかるぐらい光り輝いてい

て、神秘的なその景色を見

たとき「ウワー」と言う声しか

出ませんでした。しばらくそ

の光の競演を楽しんでいる

と数匹が私たちの元へ飛ん

できました。手のひらを差し

出すとフワッと乗り、手の中

で強い光を放っていました。

チョコチョコと手の中を歩い

ては、光り輝き、その存在感

を存分に発揮していました。

その後、川沿いに座りホタル

を鑑賞しながらのビール…。

最高の時間を過ごす事がで

きました。でも、後で近所の

方にお話を伺うと、今年はだ

いぶホタルの数が減ってし

まったそうです。近くで第二

東名の工事をやっている

真っ最中のため、川に土砂

が流れ込み、減ってしまった

のではないか…っと教えても

らいました。私たちの便利と

隣り合わせに、自然破壊が

あることを改めて感じまし

た。やっぱり共存って出来な

いものでしょうか…。最近で

先日、お客様がお店にインク

を買いに来ました。探してい

たインクはすぐに見つかった

ようなのですが、間違えない

ようにと持ってきた古いイン

クの処分に困っていらっしゃ

いました。中部ビジネスでは

キャノンもエプソンもインクの

処分をしていますので、その

まま置いていっていただいて

大丈夫ですよ！っと伝えると

「ありがとうございます！」っ

と笑顔で返していただけまし

た。大きな量販店さんだと廃

棄ボックスが置かれていま

すが廃インクのボトルって処

分に困ってしまいますよね。

ゴミで捨ててしまうのは心が

痛むし、かと言ってわざわざ

量販店に捨てに行くのも面

倒…。そんな時は是非中部

ビジネスに来てください。イン

クは岡崎で一番安いし、使

い終わったインクもちゃんと

捨てれる（ちゃんとメーカー

に送って再利用してもらって

います）インクの事なら中部

ビジネスに決まりですね！ 

ちなみに…テプラやネームラ

ンドのカートリッジもちゃんと

処分できるんですよ。メーカ

ーさんに送って再利用をして

もらっています。エコの部分

も中部ビジネスはちゃ～んと

大切にしています。今回は

自慢ばかりになっちゃいまし

た…（エヘッ） 
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欠陥欠陥欠陥欠陥のののの多多多多いいいい人間人間人間人間はははは    

特徴特徴特徴特徴もももも多多多多いいいい人間人間人間人間だだだだ    

         （本田宗一郎） 

 

これって私のことですよね？ 

欠陥ばかりですけど、特徴も 

あるんですよね？期待しちゃい 

ますよ、本田さん。 

私の特徴って何??? 

 

喜喜喜喜んでいただけましたんでいただけましたんでいただけましたんでいただけました！！！！ののののコーナーコーナーコーナーコーナー!!!!    
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先日ホタルを見に行きまし

た!っといっても本宿の辺りな

ので車で１０分ぐらいでした

が…。去年はのんびりしてい

たら、うっかり時期を逃してし

まい、見ることができません

でした。だから今年はちゃん

と計画を立てて、週末の予

定をしっかりキープして見に

行きました。岡崎でホタルと

いえば、鳥川が有名です

が、本宿の辺りでも見れるん

ですよ！さらにはサービスの

鈴木さん曰く「竜泉寺でも見

れるよ!」とのことでした！岡

崎は栄えているように見え

て、まだまだ自然が残ってい

る本当に素晴らしい街です。

今年は準備万端で行きまし

た。片手にビール（もちろん

運転はしていません。友人

の運転で行きましたので、飲

酒運転はしていませんよ!）、

あぜ道を歩く前には虫よけ

スプレーを体に噴射（ホタル

から遠い場所でやりました）

して見に行きました。川沿い

を歩いていくと…。遠くからで

ホタルホタルホタルホタル    


